
 

 

 

 

 

今年もよろしくお願いします 

校 長 祝原 佳苗 

 私は小学生の頃からずっと小学校の先生になりたいと思っていました。宿題 

がきらいで，出す立場になってみたいとか，遠足に行けるのがいいなとか，そ 

んな単純な理由でした。そして，その夢を叶えたような形で今に至っています。 

今の子どもたちはどんな仕事に就きたいと思っているのでしょうか。 

４年生教室に掲示してあった「こんな物あ 

ったらいいな新聞」に，東昌小学校の子ども 

たちの将来の夢が書かれていました。サッカ 

ー選手，ねこカフェ，お花屋さん，会社員， 

大工，ユーチューバー，水族館の職員，消防士，声優，看護師，獣 

医さん，重機オペレーター，パン屋，車を作る人，ピアノの先生， 

調理師など，いろいろな仕事がありました。これを見ると子ども 

たちが，身近な人や身近にある仕事やこれまでの経験，見聞きし 

た仕事などから，その仕事に興味をもち，夢や憧れをもっている 

ことが想像できます。 

こんな物あったらいいな新聞     「現在の小学生の６５％が，現時点で存在しない職業に就く」こ

の予測が正しいかどうかは分かりませんが，ＡＩ技術の発展や情 

報化が進む今の状況から，少なくとも，子どもたちが大人になる時の社会が，今と大きくかわって 

いることは間違いありません。今でも，多くの仕事が自動化され，人がするよりも効率的に行える 

仕事が増えています。また，ＡＩだけでなく，人の感覚にあたるセンサーが発達し，家電や自動車 

など，モノ同士がインターネットを介して情報をやりとりするＩｏＴ(モノのインターネット)が， 

凄まじいスピードで進化を遂げ，これまで漫画や映画の中での世界だった近未来の日常がすぐそば 

まできていると感じます。 

 ＡＩは，決まった範囲の情報から，与えられた問題の答えを素早く選ぶことや過去のデータからの

予測などが得意ですが，気持ちを汲み取ることやゼロから新しいものを生み出すことが苦手だといわ

れています。ということは，ＡＩができないことや苦手なことを人間が行うということになります。 

 子どもたちには，今ある仕事にとらわれることなく新しい仕事を創り出し，変化の激しい社会で

生き抜いていくことが求められています。わたしたち東昌小職員は，そのことを理解し，未来を担う

子どもたちに，社会に求められる子どもたちを育てるべく教育を行っていきます。保護者の皆様，地

域の皆様，２０２４年もどうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

  

 

 

鹿児島市立東昌小学校 

令和５年度 No.9  令和 6 年 1 月１日発行 

公式 SNS で，学校の様子を公開中！ 

公式 Instagram は，右の QR コードより， 

アクセス。フォローをお待ちしています。 

 

公式 HP では，学校の様子だけでなく，たくさん

の情報を公開しています。 

ぜひ，右の QR コードよりアクセスしてください。

 

【校 訓】 よく考え 素直で たくましい子 【キャッチフレーズ】 今日も 東昌日和  

１２月２５日の校庭 

イチョウの葉もすっかり落ち 

寒々としています。 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校評価へのご協力ありがとうございました。 

１月 ７日（日） 鬼火たき 

 ９日（火） 始業式 

         ③④身体計測，視力検査 

         ※体育服が必要です。 

  １２日（金） PTA 役員会 

  １３日（土） 集団下校 

  １６日（火）～１７日（水） 

         鹿児島学習定着調査（５年生） 

  １７日（水） ⑥クラブ活動 

  １９日（金） ６年生 松元中学校入学説明会 

  ２４日（水） ⑥クラブ活動 

２２日（月）～学校給食週間 

  ３１日（水） ２年生 委員会見学（６校時） 

         ※２年生の下校時刻が変更です。 

２月 ２日（金） ５・６年生学級 PTA 

         ６年生 制服採寸 

   ８日（木） 新１年生入学説明会 

  １９日（月） 職員研修（４年生 授業） 

         ※４年生以外は，給食後下校 

  ２２日（木） お別れ遠足 ６年生を送る会 

  ２８日（水） ６年生 劇団四季「こころの劇場」 

☆子どもたちの頑張りに感動☆～持久走大会～  歯の検診は定期的に！～親子で歯科検診～ 

 １２月６日に，校内持久走大会が行われました。 

 寒さが厳しい中での朝の体力つくりや体育の時間に

おける試走を積み重ね，本番を迎えました。保護者や

地域の方々の応援も子どもたちの後押しになり，各学

年デッドヒートの争いがあったり，最後まであきらめ

ずにゴールに向かったりする姿が見られました。子ど

もたちの走りに感動をもらったように思いました。 

 保護者・地域の皆様には，沿道での応援にもご協力

いただき，ありがとうございました。 

 ３学期も，体力つくりは継続していきますので，ご

家庭でもなわとびや一輪車に取り組んでみてはいかが

でしょうか。 

 同日，親子で歯科検診を実施しました。 

 お子さんの歯の状態を保護者の方と一緒に，学校歯科

医 久保先生に診ていただきました。 

 その後に行われた学校保健委員会で，むし歯を作らな

いために大切なことについて，ご指導いただきました。 

〇 ３ヶ月～６ヶ月に１度は，定期検査に行く。 

  ※保護者の方も一緒に。 

〇 おやつをだらだら食べないこと。 

〇 低学年までは，仕上げみがきをすること。 

 １１月末時点で，本校の治療率は１００％になりまし

た。ご家庭のご協力ありがとうございました。今後も，

定期的な検診をしながら，子どもたちの歯の健康が維持

できるようにしていきましょう。 

 １２月に，保護者の皆様にご協力いただき，ありがと

うございました。たくさんの意見や学校への感謝の言葉

をいただきました。３学期からの学校運営に生かしてい

きます。 

 結果につきましては，学校 HP（ホームページ）にて，

公開していますので，ご覧ください。 

 ご家庭での様子の中で，「くつならべ」と「タブレット

の利用」について課題が多いようです。まずは，くつな

らべは，学校でも声かけをしますので，ご家庭でもお子

さんへのご指導，よろしくお願いいたします。 

１年生初めての持久走大会。 

長い距離も最後まで頑張って，走りました。 

３年生。前の学年より走る距離が伸び， 

自分でペースを考えて走りました。 

４年生。 

最後の最後まで，デッドヒート！最後

まで，全力疾走でした。 

６年生。最後の持久走大

会でした。地域の方の応

援もいただき，最後の東

昌路を堂々と走りました。 

「親子で歯科検診」 子どもたちの歯は，大丈夫か？しっかりと

磨いたつもりでも・・・。 

 ２０２３年も，学校教育活動へのご理解とご

協力に感謝申し上げます。２０２４年も，子ど

もたちがいきいきと活動できるよう，ご協力，

よろしくお願いいたします。 


